



Penutupan dan Final LIGA SANTRI PIALA KASAD TA. 2022 Wilayah Kodim 1005/Barito Kuala

Maskuri - BARITOKUALA.KAMPAI.CO.ID

Jun 23, 2022 - 06:11



Penyerahan Piala Kepada Al Mujahiddin FC Champion Liga Santri Wilayah Kodim 1005/Baritokuala

bertempat di Lapangan 5 DESEMBER Kel. Marabahan Kota Kecamatan Marabahan Kabupaten Barito Kuala Provinsi Kalimantan Selatan. Rabu(22/06/2022)

Sambutan Bupati Barito Kuala yang di sampaikan oleh Staf Ahli Bupati Batola Bidang Ekonomi dan Pembangunan Bpk. Furqan,SH. Puji syukur kehadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, atas limpahan rahmat dan Karunia-Nya, pada sore hari ini, kita dapat bertemu kembali di lapangan sepak bola 5 Desember, untuk bersama-sama mengikuti dan menyaksikan pertandingan babak final sekaligus penutupan PIALA KASAD LIGA SANTRI PSSI Tahun 2022.



Melalui kompetisi seperti ini, diharapkan mampu menciptakan kemandirian TNI dengan rakyat sebagai sarana untuk menumbuhkan rasa cinta kepada Tanah air, Bangsa dan Negara dalam rangka pembinaan potensi sepak bola bagi generasi muda, sekaligus mencari talenta-talenta berbakat yang diharapkan dapat tampil pada level sepak bola yang lebih tinggi.

Kepada tim yang telah berlaga dibabak final pada sore hari ini, yaitu tim pondok pesantren Al Mujahidin (Kec Marabahan) dan tim pondok pesantren Bustanul Ilmi (Kec Anjir Pasar), terima kasih telah memberikan yang terbaik untuk tim kalian maupun bagi para suporter. Mensuguhkan permainan yang menjunjung tinggi sikap Fair Play dan menunjukkan bahwa kalian adalah tim yang benar-benar layak untuk lolos dan sekaligus menjadi juara pada kompetisi ini.

Semoga tim yang menjadi juara nantinya bisa membawa nama harum Kabupaten Barito Kuala di kompetisi selanjutnya yakni di tingkat Provinsi hingga nanti ketingkat Nasional.

hadirin sekalian yang berbahagia, sebelum mengakhiri sambutan ini, kembali saya ucapkan terima kasih kepada kepada panitia pelaksana, petugas keamanan, serta semua pihak yang terlibat atas dedikasi dan kerja kerasnya, sehingga kompetisi ini dapat berjalan lancar, aman dan sukses hingga akhir. akhir kata, dengan diiringi ucapan : "Alhamdulillah Rabbil 'Alamin", pada hari ini Rabu Tanggal 22 Juni Tahun 2022, PIALA KASAD LIGA SANTRI PSSI Tahun 2022 saya nyatakan selesai dan DITUTUP.

Penyerahan Hadiah kepada Juara I : Tim Al Mujahiddin FC (Marabahan), Juara II : Tim Bustanul Ilmi FC (Anjir Pasar), Juara III : Tim Al Munawir FC (Tamban)

Kegiatan Pembukaan tersebut dihadiri oleh Kepala Kantor Kementerian Agama Batola Bapak H. Anwar Hadimi, S.Ag, M.Pd.I, Staf Ahli Bupati Batola Bidang Ekonomi dan Pembangunan Bpk. Furqan, SH. Wakapolres Batola Kopol Letjon Simanjorang, SH. Para Perwira Staf, Danramil/Plh Jajaran Kodim 1005/Barito Kuala Para Pimpinan Pondok pesantren Se-Kab. Barito Kuala . Para Askap PSSI Kab. Barito Kuala. (PENDIM 1005)